

Musik als sicherer Wert

Generalversammlung des Musikvereins Meilen



Die beste Neuigkeit gleich vorweg: Im vergangenen Jahr verzeichnete der Musikverein Meilen neben einem einzigen Austritt drei Neueintritte bei Oboe, Saxophon und Trompete.

Abgesehen davon gaben an der Generalversammlung des Musikvereins Meilen, die letzte Woche im Alterszentrum Platten stattfand, weder die Wahlen – keine Änderungen im Vorstand, Dirigent Roman Brogli auf ein weiteres Jahr gewählt – noch der Rechnungsabschluss zu reden. Somit konnte Präsident Nicolas Krauer bald zu seinem gewohnt abwechslungsreichen, von den Mitgliedern jeweils mit Spannung erwarteten Jahresrückblick übergehen.

Jahreskonzerte, Musikreisen, Ständli

Auch das Jahr 2017 sei wieder eine Brutstätte für Absurditäten, kuriose Geschichten und sonderbare Aussagen und Ereignisse gewesen, sagte er. «So glaubte Donald Trump im März zum Beispiel weiterhin, die Klimaerwärmung sei von den Chinesen erfunden worden, um amerikanische Produkte weniger wettbewerbsfähig zu machen. In der Türkei hat man aus Protest wieder einmal eine französische Trikolore verbrannt. Aus Protest gegen niederländische Karikaturisten. Ist aber auch irgendwie verwirrend mit diesen Landesfarben, umso mehr wenn der französische Präsident dannzumal noch Hollande hiess.»

Nun würden sich vielleicht einige fragen, was das jetzt mit dem Vereinsjahr einer Blaskapelle zu tun habe. – «Nichts. Rein gar nichts.

Aber wenn wir die Ironie mal für einen kurzen Moment ausschalten, dann fällt uns vielleicht auf, dass viele Dinge auf dieser Welt sich nicht gerade erbaulich entwickeln. Währenddem in einer sicheren Umgebung mit Familie, Freiheit, Freizeit und Freunden Zeit verbringen zu können, stellt ein Privileg dar, dessen Wert wir bei unseren alltäglichen Problemchen oftmals aus den Augen verlieren. Seien das Jahreskonzerte, Musikreisen wie etwa ins schöne Wallis, aber auch die kleineren Ständli und die allwöchentlichen Proben.» Er jedenfalls freue sich, dies schon viele Jahre mit dem Verein erleben zu dürfen und nun wieder ein neues Vereinsjahr in Angriff zu nehmen, sagte Nicolas Krauer.

Auftritt an der Meilexpo.18

Am 7. April um 14.00 Uhr ist der Musikverein an der Gewerbeausstellung Meilexpo.18 zu hören. Und im Sommer erwartet die Fans von Filmmusik ein abwechslungsreiches Programm mit Melodien aus «Independence Day», «Super Mario», «Dschungelbuch» und den Charlie-Chaplin-Filmen. Am 2. Juni steigt das Hafenkonzert Rapperswil und am 8. Juni das Sommerkonzert in der Meilemer Seeanlage.

Weiterhin Orchestermitglieder gesucht

Spielen Sie ein Instrument und haben Lust, in einem jungen Blasorchester mit musikalischem Anspruch (1. Stärkeklasse) mitzuwirken? Der Musikverein sucht insbesondere für das Holzregister Verstärkung. Proben sind jeweils am Dienstag von 20.00–22.00 Uhr im Schulhaus Allmend Meilen. Mitspielen, auch probeweise für ein Konzert, ist jederzeit möglich. Weitere Auskünfte erteilt Präsident Nicolas Krauer: info@mv-meilen.com.

/bla